

Förderkreis der Albertus-Magnus-Schulen e.V.

Rechenschaftsbericht des Vorstandes

13.01.2016

Der Rechenschaftsbericht fasst die Tätigkeit des Förderkreises seit der letzten ordentlichen Mitgliederversammlung am 18.11.2014 zusammen.

Vorstandstreffen

- 14.11.2014 Ordentliche Mitgliederversammlung
Wahl des neuen Vorstandes:
Vorsitzende: Dr. Claudia Meyer-Lang
Zweiter Vorsitzender: Helmut Kraus
Kassierer: Reiner Hoppstädter
Schriftführer: Dr. Markus Kempf
- 17.12.2014 Konstituierende Sitzung des neuen Vorstandes
Übernahme der Amtsgeschäfte durch den neuen Vorstand
- 21.05.2015 Gemeinsame Sitzung des Beirates mit dem Vorstand
- 30.09.2015 Vorstandssitzung

Weitere Termine

- 19.06.2015 Abschlussveranstaltung AMG (Überreichung der Buchpreise)
- 21.07.2015 Abschlussveranstaltung AMR (Überreichung der Buchpreise)
- 30.07.2015 Pressetermin Saarbrücker Zeitung (Sr. Gabriele, Frau Meyer-Lang, Herr Kraus)
- 28.11.2015 Tag der offenen Tür AMR (Präsentation anlässlich des 50 jährigen Jubiläums)
- 07.01.2016 Neujahrsempfang AMG (Grußworte mit Hinweis auf das 50 jährige Jubiläum)

Themen

- Verwaltung:
 - Bereinigung der Mitgliedslisten
Damit werden die Prognosen für die zu erwartenden Mitgliedsbeiträge belastbarer
 - Einführung eines Kassenbuches und eine quartalsweise Auswertung
Dies erhöht die Transparenz: Die Finanzlage des Vereins und die geförderten Projekte werden nach jedem Quartal tabellarisch zusammengefasst. Entscheidungen bzgl. weiterer Projekte können einfacher getroffen werden. Gleichzeitig wird die jährliche Rechnungsprüfung vereinfacht.
 - Umstellung des Rechnungsjahres auf das Kalenderjahr
Das Kassenbuch und die jährliche Steuererklärung erleichtern die Steuererklärung.
 - Steuererklärung
Eine finanzielle Altlast für den Verein war die Steuererklärung für die Jahre 2009-2011, die von einem Steuerberaterbüro Müller durchgeführt und gemäß Gebührentabelle abgerechnet wurde.
Die Steuererklärung für die Jahre 2012-2014 wurde von Herrn Hoppstädter erstellt und fristgerecht eingereicht.
Um die Steuererklärung zukünftig zu vereinfachen, wird auf einen wirtschaftlichen Geschäftsbetrieb des Vereins verzichtet. Das bedeutet, dass der Förderkreis zukünftig nicht mehr als Veranstalter des Abiballs fungiert.
- Marketing
 - Erstellung Werbeflyer
Da die Vorlagen für die Werbeflyer nicht mehr verfügbar waren, wurden die Flyer vollständig neu erstellt.

- Mitgliederwerbung
Am Kennenlerntag sowie am ersten Elternabend wurde für den Förderkreis geworben.
- Sr. Gabriele wird zu Ehrenvorsitzenden des Vereins ernannt.
- 50 Jähriges Jubiläum des Förderkreises
Im Rahmen eines Pressegespräches wurde der Förderkreis in der Saarbrücker Zeitung vorgestellt.
Am Tag der offenen Tür des AMR präsentierte sich der Förderkreis in Form eines kleinen Empfangs und stellte seine Tätigkeiten vor. Für diesen Termin und den Neujahrsempfang des AMG wurden alle ehemaligen Vorstandsmitglieder des Vereins eingeladen.

Unterstütze Projekte/Förderung in 2015 (Auswahl):

- Holzpferdprojekt (AMR)
- Ausstattung Schulfach Robotic (AMR)
- Austausch mit Partnerschulen (AMG)
- Austausch mit Partnerschulen (AMR)
- Medienpresenter (AMG)
- Mediatorenwochenende (AMG)
- Smartboard (AMR)
- Leasing PCs (AMR)
- Unterstützung Härtefälle

St. Ingbert

Markus Kempf

(Schriftführer)